
Ata da 548ª Reunião Ordinária da Diretoria Executiva do SIMESC 1 
Gestão 2015/2018 2 

Data: 01/08/2016. Hora 19:30 horas. Local: sala de Reuniões do SIMESC. Lista de presença: anexa. 3 
1. Leitura e Aprovação da Ata Anterior: Lida e aprovada com retificações no corpo da própria ata. 4 
2. Expediente:  5 
2.1. Correspondências recebidas: Dr. Vânio relata recebimento de correspondência do CFM acerca do VI Congresso 6 
Brasileiro de Direito Médico que será realizado em Belo Horizonte - MG, nos dias 04 e 05/08/16. Outra 7 
correspondência do CFM divulgado o Fórum Nacional de Integração do Médico Jovem do CFM, que ocorrerá em 8 
Brasilia, na sede do CFM, nos 10 e 11/08/16. Email do Dr. Demosthenes Dimatos parabenizando o SIMESC por 9 
apoiar o Movimento Vem pra Rua. Email do CRM/SC encaminhando documento a respeito da ABRAMET, 10 
solicitando ao coordenador do COSEMESC que avalie se o assunto pode ser tratado em reunião do Conselho. 11 
2.2. Correspondências expedidas: Nada relatado. 12 
2.3. Encaminhamentos: Jurídico do SIMESC representará o Sindicato no VI Congresso Brasileiro de Direito Médico. 13 
3. Informes:  14 
3.1. Diretoria Executiva: Dr. Daniel Moreira comunica a falta de medicamentos e equipamentos nos hospitais da 15 
SES. Informa também que foi procurado por colega solicitando posicionamento do SIMESC quanto a ausência de 16 
concurso público na SES. Dr. Oscar informa que o Centro Acadêmico de Medicina (CALIMED) da UFSC convidou o 17 
SIMESC para participar da Semana de Acolhimento aos Calouros, no dia 08/08/2016. Comunica ainda que, no dia 18 
04/08/16, SIMESC, CRM/SC e ACM participarão de uma reunião na Reitoria da UFSC sobre a jornada de trabalho 19 
dos médicos do HU. Dr. Fabrízio informa que Dr. Alexandre Godoy, da Diretoria Regional de Araranguá, solicitou 20 
agendamento de data para nova assembleia com médicos do corpo clínico do Hospital Regional de Araranguá. A 21 
Jornalista Camila informa que foram renovados os contratos para veicular o Momento SIMESC com a rádio Nova FM 22 
de Mafra e rádio Menina de Itajaí. Dr. Fabrizio comunica que a coordenação local da SPDM de Lages passou a exigir 23 
que todos os médicos cumpram plantões de 12 horas seguidas integralmente na regulação e na USA, sem poderem 24 
dividir a carga em 6h em cada posto. Já foi solicitada reunião no local para debater o assunto o mais breve possível. 25 
Dr. Renato informa que no dia 31 de agosto, Dia Mundial de Combate ao Tabagismo, sugere um momento SIMESC 26 
sobre o risco do tabagismo e estimulando os fumantes a procurarem apoio profissional para deixarem de fumar. 27 
Propõe também que o SIMESC trabalhe sobre o tema na mídia e no site. 28 
3.2. Plantão de Diretoria: Dr. Cyro informa não ter recebido ligações. Dr. Gilberto assume o plantão. 29 
3.3. Diretorias Regionais: Dr. Renato informa o recebimento de 7 atas de reuniões da DR Joinville e 1 ata de reunião 30 
da DR Lages. 31 
4. Ordem do Dia: 32 
4.1. Documento que será apresentado aos pré-candidatos à Prefeitura de Florianópolis: Dra. Vanessa faz leitura 33 
da minuta do documento que será entregue aos candidatos a Prefeito(a) Municipal de Florianópolis. O documento é 34 
analisado ponto a ponto e várias sugestões relevantes são trazidas a debate. Ao final, em comum acordo, é produzido 35 
um documento em forma de ofício COSEMESC, datado de 08 de agosto de 2016. 36 
4.2. Reunião FRSB (29 e 30/07 Porto Alegre) – relato: Representando o SIMESC estavam os Drs. Vânio, Leopoldo, 37 
Gilberto e Cyro. Presentes também vários diretores dos sindicatos gaúchos bem como os assessores jurídicos do 38 
SIMERS. Dr. Vânio avalia como boa a reunião – que teve uma pauta ‘política’. Durante a reunião da FRSB, Dr. Cyro 39 
comentou acerca da Federação Médica Brasileira (FMB). Destacou a ausência do Presidente do SIMERS, Dr. Paulo 40 
Argollo. Avalia que a desfiliação do SIMERS junto a FENAM, causa a expectativa de que outros sindicatos daquele 41 
Estado também o façam. Dr. Vânio faz menção a carga horária dos profissionais médicos na Universidade Federal de 42 
Santa Maria. No dia 04/08/2016, os profissionais da segurança pública do Rio Grande do Sul entrarão em greve. 43 
Afirma que a FRSB possui dinheiro em caixa. Dr. Leopoldo avalia como a mais proveitosa reunião da Federação que 44 
já participou. Assuntos importantes e bons debates. Informa que a atual Diretoria permanecerá a frente da Federação 45 
até o mês de novembro deste ano. Já há matéria sobre o tema no site do SIMESC. SIMESC e SIMERS irão à Brasília 46 
participar do lançamento parlamentar da medicina, no próximo dia 09/08. Dr. Gilberto concorda com todos e afirma 47 
que a reunião foi produtiva. 48 
4.3. AGO, AGE e RDP (09 e 10/ dez): Dr. Vânio informa que serão feitos ajustes financeiros para o evento deste 49 
final de ano. Com o novo formato teremos uma economia de 50% em relação ao evento de 2015. Na sexta-feira, 50 
período da noite haverá AGE, AGO e jantar/homenagem aos sócios vitalícios. No sábado, pela manhã, a RDP, com 51 
fechamento no almoço de sábado. Propõe a manutenção do local do evento, o que foi aprovado pela DE. 52 
4.4. Cirurgias Eletivas no Hospital Governador Celso Ramos: Presente na reunião o médico residente, Dr. João 53 
Henrique Vilella, que presta residência em Cirurgia de Cabeça e Pescoço no HGCR. Traz à tona a situação de 54 
cancelamento de todas as cirurgias eletivas naquele hospital. Diz que as únicas especialidades operando são 55 
traumatologia e oncologia, e ainda assim aquém da frequência normal. Todas as outras especialidades estão limitadas 56 
para operar no HGCR. Diz que o primeiro prejudicado é o paciente, por óbvio e, logo depois, o médico residente que 57 
não operando, prejudicará demais sua formação e sua vida profissional. Dr. Vânio informa que buscará informações 58 
junto ao Conselho Estadual de Saúde. Também acessaremos o portal transparência na tentativa de buscar informações. 59 
Mas, salientou ao colega residente que, em primeiro momento devem acionar, através de carta formal, a Direção do 60 



Hospital em busca de informações acerca dos motivos da situação atual. Várias manifestações de diretores com 61 
opiniões e questionamentos. Foi lembrado que o Governo disponibilizou verba para o mutirão de cirurgias e, 62 
estranhamente, não tem condições de honrar com as eletivas. Dr. Vânio insiste que não temos como agir sem sabermos 63 
o real motivo. Para tanto, solicita que os residentes busquem esclarecimento sobre a situação, num segundo momento, 64 
já de posse dessas informações, o SIMESC poderá interceder. 65 
5. Proposta de pauta para a próxima reunião: SAMU Lages e Visita de Candidata a Prefeita de Florianópolis 66 
6. Assuntos informais: Nada relatado. 67 
 68 

Florianópolis, 01 de agosto de 2016. 69 
 70 
 71 

(Ata redigida por Márcio Alex Cardoso, funcionário do SIMESC e revisada pelo 72 
Dr. Renato José Alves de Figueiredo, Secretário Geral do SIMESC). 73 
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